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 12 月 10 日（火）、12 月の学年集会を行いました。今回の集会は、クリスマスチャレンジの進捗状況、

表彰（書道）、各学級の 2学期の振り返りの発表でした。 

 1年のうちで一番長い 2学期。夏休み明けは「なが～い」と思

っていたかもしれませんが、あっという間にあと 3 日となりま

した。大縄大会や合唱コンクール、西中祭、定期テスト、PBL、

先輩凱旋ライブなど、行事も盛りだくさんの 2 学期でした。み

なさんはこの期間に大きく成長していますよ。 

 来月からはいよいよ最後の学期、3学期に突入します。2学期

の良かったところをさらに伸ばし、改善点は学級、学年で直し

ていきましょう。                      司会：ゆうきさんとぐんじさん 

 

1 年 2組 

 ２組が 2学期頑張ったことは、行事への取り組みと授業態度です。行事では西中祭や縄跳び大会では、

放課後などに練習するなど協力してできました。また定期テストでは、一人一人がブラッシュアップタイ

ムや自学自習などで学力を伸ばし取り組むことができました。授業態度では、1学期よりは注意は少ない

ですが、まだ怒られたり注意されたりしているので、3学期は直せるように努力したいと思います。 

 

1 年 5組 

 １年５組が 2学期に頑張ったことは、あいさつです。朝、教室に来た時や先生から「おはよう」と言わ

れた際、ちゃんと先生に「おはようございます」と返していたり、先生から言われなくても、自分からあ

いさつをしていてすごいです。 

 反対に５組の改善点は、メリハリがまだできない時もあるので、そこも改善できるようにしたいです。 

 3学期は良かった点はちゃんと伸ばして、良くなかったところは改善していきましょう。 

 

1 年 3組 
 2 学期の３組の良かったところは、授業態度が良くなったことです。1 学期は、B をもらうのは当たり

前で、C をもらうこともありました。2 学期は B をもらうことも少なくなり、C をもらったことはありま

せん。 

 一方、悪くなったこともあります。それは掃除です。掃除時間におしゃべりが多く、自分の仕事をしな

い人もいます。だから 3学期は、掃除時間みんなが静かに自分の仕事をし、時間内に終わらせられるよう

にしたいです。 
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○思いやりの心を大切する 

○自律し生活リズムを確立する 
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1 年 4組 

 １年４組が 2学期頑張ったことは、1分前着席です。前までは、一部の人が 1分前着席ができていなか

ったけど、徐々に注意を呼びかける人が増えてきました。最近では注意をしなくても 1 分前に着席がで

きるようになってきています。3学期も良い点を伸ばしていきたいです。 

 

1 年 1組 
 2学期の１組のいいところは、合唱コンクールと大縄の大会でどちらとも 1位を取ることができたこと

です。1 位を取れた理由として、１つはみんなで沢山練習したからだと思います。合唱も大縄の時も、1

ヶ月前ぐらいから放課後練習を毎日欠かさず続けました。２つは、自分たちから進んで練習に取り組んだ

ことです。中には嫌々取り組んでいる人もいると思うけど、クラスほぼ全員が積極的に練習に取り組んだ

ことです。学年チャレンジの○の数も 1 位がほとんどでした。でもテストで 1 位を取ったことはまだな

いです。3学期頑張りましょう。 

 良い所も沢山ありますが、直さないといけないことも沢山あります。１番は授業態度だと思います。最

近寝る人が多くなったり、私語で授業が進まないことが多くなっています。他に、朝の自学自習の時間お

しゃべりをしたりトイレに行く人がいます。3学期では、１組のダメなところをいいところに変えましょ

う。 

 

1 年 6組 
 １年６組の良かった点と悪かった点について発表します。 

 2学期の良かった点は、休み時間と授業の切り替えです。これまで私たちのクラスは、休み時間が終わ

り、次の授業の鐘が鳴っても席につこうとせず、おしゃべりを続けたまま授業を受けることもありまし

た。そのため授業中におしゃべりをしたりして、授業に集中できない生徒が沢山いましたが、今は 1分前

着席を一人一人心がけてやっているおかげで、休み時間と授業の切り替えができ、集中する人が増えてき

ました。だから 3学期もこのまま継続してやりたいと思います。 

 また悪かった点は、生活態度が気になることがありました。人の言った言葉を馬鹿にしたり、真似をし

たりするなど、思いやりのない行動をすることがありました。友だちや先生も嫌なことを言われたら悲し

い気持ちになります。だからみんなでそのような雰囲気にならないように声を掛け合い、改善していきた

いです。 

 2学期の良かった点を継続し、悪かった点を改善していきたいです。 

  

 

 

 

 

 

 11月 27日（水）に、１－３で道徳の研究授業

が行われ、全職員で参観しました。多くの先生方

が見守る中、良太先生と楽しく授業を行っていま

した。 

 3組の皆さん、素敵な授業ありがとうございま

した！ 


